

Fecha	Sección	Página
01.01.2009	Primera	2

## Bajo Reserva

El político guanajuatense Vicente Fox Quesada se resiste a la idea de que ya no es más el Presidente de la República. En el



FOX

Centro Fox construyó primero una biblioteca que reúne la vida y obra de su mandato sexenal; luego montó una oficina con las mismas características, bueno, igual a la que tenía en Los Pinos. Incluso, echó mano de los muebles que se adquirieron cuando

era el jefe del Ejecutivo federal y los llevó al Centro, que, por cierto, se levanta en los terrenos del rancho familiar en la comunidad de San Cristóbal. Todo con una inversión de casi 220 millones de pesos. Y para redondear, emuló las posadas que cada año realizaba en los jardines de la casa presidencial. La obra arquitectónica está prácticamente lista y ya la presume en su página electrónica con fotografías de todos sus rincones.

Quienes ya están listos para la fiesta de inicio de año son los casi 150 embajadores y cónsules mexicanos que trabajan en el exterior, y que ya están de vuelta en el país. Se reunirán con el presidente Felipe Calderón y



**CALDERÓN** 

con la canciller Patricia Espinosa. Además se les darán pláticas motivacionales, se les ofrecerá una cena de honor con variedad y todo. Aprovecharán para empaparse de la grilla de la política mexicana y podrán enterarse de los últimos chismes palacie-

gos. Esta visita a México tendrá un especial ingrediente. Tendrán la misión de promover la imagen de un país de oportunidades, con el objetivo claro de atraer inversiones en este 2009 que permitan la generación de empleos y así poder enfrentar de la mejor forma posible la crisis financiera que ya golpea al mundo.

El partido Convergencia, que preside el senador Luis Maldonado, se concentró en

estos días de fin de año para diseñar la lucha legal para apoderarse de las siglas FAP (Frente Amplio Progresista), y que pretende utilizar junto con el PT en las elecciones de este año. Inicialmente, el



MALDONADO

nombre fue registrado para dar vida a una coalición política estratégica entre el PRD, Convergencia y PT, pero tras la ruptura del sol azteca de este bloque, nació una pugna por la denominación. El partido naranja ya contrató abogados para dar la pelea

por las siglas ante el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación, luego de que el IFE rechazó la idea. Este podría ser uno de los primeros pleitos políticos del año. El PRD ya alista armas.

A todos los lectores de este espacio sólo los mejores deseos y que este año sea de éxito y mucha salud. Nosotros seguiremos trabajando para llevar a ustedes parte del acontecer nacional, los dichos, las frases y, sobre todo, la actuación de nuestra muy peculiar clase política, pero eso sí, todo Bajo Reserva.

Bajo Reserva es elaborada con aportaciones de periodistas y colaboradores del diario previamente verificadas. Para comentarios escribir a bajoreserva@eluntversal.com.mx, o comunicarse al 57-09-13-13, extensión 4504



Página 1 de 1 \$ 20210.00 Tam: 200 cm2 KREYNOSO